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令和６年度志木市立宗岡小学校 第２回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時 令和６年７月９日（火） １０：２５～：１２：００ 

 

２ 場 所 志木市立宗岡小学校  多目的室 

 

３ 出 席 者 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会長 

西川 和男 

学校運営協議会委員 

宗岡三区町内会長 

大熊 克範 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会副会長

内田 義明 

学校運営協議会委員 

北見保育園園長 

矢部 陽子 

学校運営協議会委員 

おおのみち幼稚園理事 

林 修児 

学校運営協議会委員 

戸門法律事務所弁護士 

戸門 大祐 

学校運営協議会委員 

医師 

（欠席）前野 吉夫 

学校運営協議会委員 

宗岡小前 PTA会長 

若杉 一輝 

学校運営協議会委員 

PTA会長 

細田 大二郎 

志木市立宗岡小学校 

校長 

堤 孝志 

― ― 

（委員 計９名）  

【事務局】司会・記録 髙𣘺 俊浩  

 

４ 学校長挨拶 

 〇転入職員、および１、６年生の授業に絞って授業参観を設定した。 

 〇１学期は暑さ対策に留意しつつ、PTA と連携して運動会を実施した。修学旅行は最高

学年にふさわしい態度が見られた。夏季休業中は野辺山宿泊学習が控えている。小中

一貫教育への取組も円滑に進んでいる。詳細は議事の中で説明する。 

 

５ 議事（ 〇質問・意見  →答え ） 

（１）学校経営上の諸課題について 

 ・全般的に落ち着いている。６年生の落ち着きが学校全体に良い影響を及ぼしている

（学校だより参照）。学校ホームページがリニューアルされ、頻繁に学校の様子を掲

載している。  

・学力向上が課題となる。年度当初に実施した全国および県学力・学習状況調査の結果

が間もなく出てくるため、これを分析して効果的な対応策を講じていく。 

・不登校対策が課題となる。現状、該当児童への支援策は家庭・関係機関との連携を含

め組織的に対処できている。 

・教職員による登校指導について、勤務時間上、課題となっている。委員のご意見を踏

まえて業務を精選していきたい。 

・用務員が年度途中に退職したため、除草や樹木の選定など校地内の環境整備等が行き

届かないなど支障が出ている。保護者による学習支援ボランティアも成果を挙げてい

るので、環境整備についても地域の様々な協力が得られるようにしたい。 

〇登校指導について「地域で子どもを見守る会」と連携していくとよいのではないか。

夏休みの防犯面が気になっている。地域で併せて取り組んでいけるとよいのではない

か。 
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 〇安全面において管理職による校地内の見回りもぜひ継続していただきたい。 

 〇登校指導は見るべきポイントを保護者に示すことで、連携できるのではないか。教員

から徐々に保護者に移行していくとよいのではないか。 

 →具体的に提案等を煮詰めていく。 

（２）小中一貫教育推進に係る推進状況について 

 ・（資料参照） 

 〇地域の祭りを伝統文化として学習に生かしてもらいたい。 

 →小学校３年、中学校３年で組み込んでいく。 

（３）150 周年記念式典について 

・（資料参照） 

 

６ 諸連絡 

（１）次回１０月３０日（水）予定 


